




BURGENER | SPA | ET SI LE SOLEIL DÉMARRAIT AU SPA
SWITZERLAND STARTING SUMMER IN THE SPA

ET SI LE SOLEIL DÉMARRAIT AU SPA

STARTING SUMMER IN THE SPA

L'été, c'est la saison de tous les plaisirs côté beauté. Pour que votre peau jouisse des promenades dans les jardins et des baignades dans l'eau salée, amorcez les soins exfoliants nourrissants et les massages drainants. Boostez la synthèse de collagène et nourrissez-la de l'intérieur en acides gras et vitamines, son éclat est assuré! Un teint hâlé est le signe de la forme aide la santé, mais la peau bien protégée des UVs vous évitera les radicaux libres et le vieillissement prématuré.

SOIN DU VISAGE AU COLLAGÈNE FERMETÉ

Soin du visage aux ultrasons et collagène. Hydratant, régénérant et nourrissant, repulpant.

CHF 240.- (90 min)

SOINS JAMBES LÉGÈRES DRAINANT

Traitement rafraîchissant et dynamisant accompagné d'un massage drainant. Allégez et soulagez vos jambes lourdes.

CHF 100.- (45 min)

Summer season is related to beauty pleasure. For your skin to enjoy the walks in the gardens and baths in salted water, start the exfoliating, nourishing treatments, and the draining massages. Boost your collagen synthesis and nourish your skin from inside with fatty acids and vitamins, and your skin will get back its marvelous glow! A tan is a sign of a healthy skin, but a proper protection from UV will avoid free radicals and premature aging.

COLLAGEN FIRMING FACIAL TREATMENT

Facial Treatment with ultrasound and collagen Hydrating, regenerating, nourishing, and repulsing.

CHF 240.- (90 min)

DRAINING LIGHT LEGS CARE

Refreshing and revitalisation treatment accompanied with a draining massage. Relieves heavy legs.

CHF 100.- (45 min)

Dimanche à Jeudi *Sunday to Thursday*
Vendredi et Samedi *Friday and Saturday*
Information & reservation

10h00 - 19h00
10h00 - 20h00
T +41(0)21 925 06 06

**GRAND
HOTEL
DULAC**

rue d'Italie 1
1800 Vevey
Switzerland

+41 (0)21 925 06 06
info@ghdl.ch
www.ghdl.ch



SWISS DELUXE HOTELS



LES
GRANDES
TABLES
DE SUISSE